



Une journée de plus à note agenda Covid-19. Malgré toutes les contraintes que ce virus apporte dans nos vies, nous sommes assurés malgré tout que plusieurs parmi vous ont un emploi du temps très chargé.

Pour une fois, pensons en premier à tous les bénévoles qui mettent la main à la pâte pour faciliter la vie des personnes seules, isolées ou démunies. Que ce soit dans notre municipalité ou dans les environs, pour des proches ou des étrangers, au service d'organismes d'aide ou auprès des commerces essentiels, un grand Merci à vous !

Ce merci vous est adressé, car il arrive que vous soyez oubliés... Jusqu'au moment où vous deveniez une denrée rare, que des besoins supplémentaires soient nécessaires et que vous soyez désormais en nombre insuffisant. Voilà pourquoi nous soulignons votre apport important à la communauté.

merci!

Dans un autre ordre d'idée, plusieurs citoyennes et citoyens ont manifesté leurs inquiétudes concernant les résidences de touristes où se regroupaient plusieurs personnes en provenance de l'extérieur. Soyez assuré que les mesures ont été mises en place afin que cette situation ne se reproduise pas. La sûreté du Québec possède la liste des résidences en question et a le pouvoir d'intervenir en cas de besoin.



Finalement, étant donné que les heures d'ouverture du bureau municipal sont modifiées, nous vous informons que vous pourrez désormais déposer vos documents ou enveloppes dans une boîte aux lettres extérieure située à gauche de la porte de l'entrée principale. Celle-ci est sécuritaire et nous y recueillerons votre courrier régulièrement.

Linda Gauthier,
Directrice générale